

Franckesche Stiftungen zu Halle

Die Ordnung des Heyls und der Seligkeit

Eilert, Caspar

Magdeburg, 1734

VD18 13254243

Titelblatt

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

[urn:nbn:de:hbz:5:1-200787](https://nbn-resolving.org/urn:nbn:de:hbz:5:1-200787)

Die
Ordnung
des Geiſts und der
Geligkeit/

Darinn die vornehmſten Glaubens-
Artickel und andere zum Chriſtentum nö-
thige Stücke, als Glieder an einer Kette
richtig zuſammen hangen ;

I. In einige Reim- Sätze
kürzlich verfaſſet ;

II. In Fragen und Antworten
aufgelöſet, noch weiter erkläret, und
mit Sprüchen h. Schrift, auch mit Lutheri
Catechiſmo beſtätiget,

von

Caspar Eilert/
Prediger zu Hohenziak.

Magdeburg, druckt Nicol. Gänther, Kön. Preuß.
privil. Hoff- und Reg. Buchdrucker, 1734.

Hauptbibliothek
des Waiſenhausens!

Doct. Martin Luther in seinem 4.
Jenischen Tomo fol. 427.

Das sage ich für mich/ich bin auch ein Doct
tor und Prediger/ ja so gelehrt und er
fahren als die alle seyn mögen/ die grosse Ver
messenheit und Sicherheit haben. Noch ruh
ich als ein Kind/ das man den Catechismum
lehret/ und lese und spreche auch von Wort
zu Wort/ des Morgens/ und wenn ich die
Zeit habe/ die zehen Gebot/ den Glauben/
das Vater Unser/ Psalmen 2c. Und muß
täglich dazzu lesen und studiren/ und kan
dennoch nicht bestehen/ wie ich gern wolte/
und muß ein Kind und Schüler des Ca
techismi seyn und bleiben/ und blei
be es auch gerne.

S
regier
nen.
zur E
richti
auch
unord
verdr
verge
verdie
terric
Büch
hen;
gesag
die E
fahru
zu ihr
nicht
münd
durch
schläg
wer
einen
Lehre